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少
し
緊
張
し
た
初
め
て
の
傍
聴
。

「
い
な
が
わ
議
会
だ
よ
り
」
の
紙
面

や
、
選
挙
用
ポ
ス
タ
ー
な
ど
で
し

か
見
た
こ
と
の
な
か
っ
た
各
議
員

の
姿
を
間
近
に
見
て
、
発
言
を
聞

き
、
人
柄
も
感
じ
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
。
全
般
的
に
、
も
っ
と
分

か
り
や
す
い
言
葉
で
要
点
を
明
確

に
話
し
て
も
ら
え
る
と
、
議
会
が

よ
り
身
近
に
な
る
と
思
い
ま
す
。

皆
さ
ん
は
ど
う
感
じ
る
で
し
ょ

う
か
。
一
度
議
会
に
足
を
運
ん
で

み
て
く
だ
さ
い
。
意
外
に
面
白
い

も
の
で
す
よ
。

【
特
派
員
報
告
】

猪
名
川
町
の
予
算
は

年
間
約
１
５
０
億
円
。

私
達
議
員
は
、
そ
れ
が

ど
う
使
わ
れ
て
い
く
の

か
、
行
政
側
の
執
行
は

適
切
で
あ
る
の
か
を
あ
ら
ゆ
る
角
度
か
ら
考
え
、

質
疑
し
議
論
し
ま
す
。
議
会
に
、
ぜ
ひ
関
心
を
持

っ
て
い
た
だ
き
傍
聴
し
て
く
だ
さ
い
。

議
会
で
の
議
員
の
活
動
を
ぜ
ひ
確

か
め
て
く
だ
さ
い
。
皆
さ
ん
に
傍
聴

し
て
い
た
だ
く
こ
と
で
、
一
層
熱
の

入
っ
た
質
疑
応
答
が
繰
り
広
げ
ら
れ

る
と
思
い
ま
す
。
私
達
は
４
年
に
一

度
、
住
民
の
皆
さ
ん
の
信
託
を
得
ま
す
。
議
員
は
皆
さ
ん

の
代
弁
者
で
す
。
町
づ
く
り
に
皆
さ
ん
の
声
が
反
映
さ
れ

て
い
る
か
、
見
極
め
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

本会議は全議員と行政の執行者（町長以下

幹部職員など）が集まり、町長や議会などか

ら提出された議案について可決・否決の最終

的な決定を行います。

本会議には、年４回開催される定例議会と

必要に応じて開かれる臨時議会があります。

本会議に提出された議案の内容によっては、

専門的に深く話し合うため、常任委員会にそ

の案件をゆだねた後、再び本会議で決定され

る場合もあります。常任委員会では現地視察

も行います。また、本会議の運営などについ

て協議する議会運営委員会、その他必要に応

じて設置される特別委員会もあります。本会

議と委員会は全て傍聴できます。

本本 会会 議議 と 委委 員員 会会

議議 会会 へへ 行行 っっ てて みみ まま せせ んん かか
私達町民が選んだ2 0名の議員で運営され

ている議会。その硬い響きから何となく苦

手意識を持つ人も多いのではないかと思い

ます。しかし私達の生活に関わる大切な事

柄が、常に議論され決定されています。

私達は６月の定例議会と、その期間中に

開かれた日曜議会、そして常任委員会を傍

聴しました。議会に関心を持ち自分達のこ

ととして、一緒に考えてみませんか。

私
達
は
、
６
月
11
日
の
定
例
議
会
を

初
め
て
傍
聴
し
ま
し
た
。
こ
の
日
の
議

会
で
は
、
11
件
の
議
案
が
審
議
さ
れ
ま

し
た
。

最
初
は
審
議
内
容
が
よ
く
理
解
で
き

な
か
っ
た
の
で
す
が
、
議
会
の
雰
囲
気

に
慣
れ
て
く
る
と
、
だ
ん
だ
ん
内
容
も

分
か
る
よ
う
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。
木

津
駐
在
所
移
転
に
つ
い
て
の
審
議
は
、

以
前
私
達
が
取
材
し
た
と
こ
ろ
で
も
あ

り
、
身
近
な
問
題
に
感
じ
ま
し
た
。
移

転
先
が
妥
当
な
場
所
な
の
か
、
土
地
の

価
格
は
適
正
か
な
ど
、
議
員
か
ら
次
々

と
質
疑
が
出
ま
す
。
こ
れ
ら
は
、
私
達

に
と
っ
て
も
知
り
た
い
こ
と
な
の
で
、

議
員
が
町
民
の
代
弁
者
で
あ
る
こ
と
を

改
め
て
実
感
し
ま
し
た
。

２
つ
の
常
任
委
員
会
も
傍
聴
し
ま
し

た
。
委
員
会
は
議
員
の
人
数
も
７
人
程

度
と
少
な
く
、
本
会
議
場
よ
り
小
さ
い

委
員
会
室
で
行
わ
れ
ま
す
。
質
問
回
数

も
制
限
が
な
く
自
由
な
質
疑
が
可
能
な

た
め
、
よ
り
深
く
内
容
を
知
る
こ
と
が

で
き
ま
す
。
議
会
は
退
屈
な
も
の
だ
と

先
入
観
を
持
っ
て
い
ま
し
た
が
、
全
て

私
達
の
生
活
に
密
着
し
た
内
容
で
、
大

変
興
味
深
い
も
の
で
し
た
。

私
達
は
本
会
議
や
委
員
会
を
傍
聴
し

た
り
、
会
議
録
を
閲
覧
す
る
こ
と
は
で

き
ま
す
が
、
自
分
の
意
思
を
伝
え
た
い

時
は
ど
う
す
れ
ば
よ
い
の
で
し
ょ
う
か
。

そ
の
方
法
と
し
て
「
請
願
」
「
要
望
」

「
陳
情
」
が
あ
り
ま
す
。
し
か
し
、
そ
れ

ら
を
個
人
で
提
出
す
る
人
は
少
な
い
で
し

ょ
う
。
何
か
言
い
た
い
こ
と
が
あ
っ
て
も
、

大
多
数
の
人
は
仕
方
な
い
と
諦
め
て
い
る

と
思
い
ま
す
。
議
会
に
関
心
を
持
つ
た
め

に
傍
聴
す
る
こ
と
か
ら
始
め
て
み
ま
し
ょ

う
。
選
挙
の
時
だ
け
で
は
分
か
ら
な
い
議

員
の
姿
を
見
る
こ
と
は
、
次
の
選
挙
時
の

大
き
な
判
断
材
料
に
な
り
ま
す
。
責
任
あ

る
１
票
が
自
分
の
意
思
を
伝
え
る
第
一
歩

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

６
月
の
定
例
議
会
の
傍
聴
者
は
、
日

曜
議
会
を
含
め
て
も
決
し
て
多
く
は
あ

り
ま
せ
ん
。
町
政
に
対
す
る
意
識
が
高

ま
れ
ば
、
そ
れ
が
私
達
の
幸
せ
に
つ
な

が
っ
て
い
く
の
で
す
。
次
回
の
定
例
議

会
は
９
月
に
行
わ
れ
ま
す
。
一
度
傍
聴

し
て
、
自
分
が
町
政
に
対
し
て
で
き
る

こ
と
を
考
え
て
み
ま
せ
ん
か
。

議会や町政への関心を高め

てもらうため、６月1 6日に

日曜議会が開催されました。

阪神間の議会としては初めて

の試みで、昨年から実施され

ています。より多くの住民に

議会を知ってもらおうと、平

日働いている人も対象に、傍

聴の機会を広げたものです。

しかし7 0人という傍聴者が

あった第１回に比べ、今年は

1 8人と大幅に減り今後に課

題も残しました。

年齢に関係なく誰でも傍聴

できるので、親子で町のこと

を話し合うのも良いかもしれ

ません。

日 曜 議 会

�
委
員
会
で
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
を

視
察
す
る
議
員

昨年、日曜議会を傍聴した知人から話を聞き、

今回初めて議会の傍聴に来ました。今日の議会

では分かりにくい点もありまし

たが、初めて知り得ることも多

く、町政を知る大変良い機会だ

ったと思います。日頃、私自身

が気がかりに思っているのは、

町内に大きな総合病院がないと

いうことです。安心して住める

町づくりをして欲しいですね。
山本幸子さん

（松尾台）

昨年の日曜議会を含めて今回で３回目の傍聴

です。住民として自分の住んでいる町の行政を

少しでも理解したいと思ってい

ます。

町北部に不法投棄される産業

廃棄物を、防止する対策を取っ

ているのか気になっています。

ゴミの撤去には莫大な税金がか

かるのですから、しっかり監視

して欲しいと思います。
古賀久雄さん

（白金）


